

Die neuen deutschen Helden der Popmusik

Sie haben sich viel vorgenommen die vier Jungs von Freistil. Mit ihren Ohrwurm-Kompositionen, ihren nachdenklichen, deutschen Texten und ihren eingehenden Rhythmen wollen sie in die Fußstapfen von Herbert Grönemeyer und PUR treten - und sie sind auf dem besten Wege!

Ende März erschien nach "Alles ist neu" (2002) ihr zweites Album "Hörst du meine Lieder" auf dem viele unterschiedliche Musikstile zu hören sind. Philipp, Nico, Simon und Fabian haben sich bewusst dafür entschieden, aus-

schließlich deutsche Texte zu schreiben - und der Erfolg gibt ihnen Recht. Ihre Fan-Gemeinde, Menschen aller Altersklassen, wächst stetig und auch die Kritiker sind begeistert.

Im September erscheint die Single-Auskopplung "Nadja aus der Schweiz" - eine Ode an ein Mädchen aus der Alpenrepublik. Für das nächste Jahr haben sie sich vorgenommen, eine eigene Tour durch die deutschsprachigen Länder zu starten. Die Fans von Deutschlands neuen Helden der Popmusik werden begeistert sein.